

#SÜD-OST 29. August 2022

Sommerfest des Ortsverbands Leipzig

Nach zweijähriger Corona bedingter Pause hat auch der Ortsverband Leipzig seine Mitglieder wieder zur sommerlichen Zusammenkunft und Mitgliederversammlung eingeladen. Ende Juli konnten bei hochsommerlichen Temperaturen über 200 TeilnehmerInnen im „KulturHaus Eutritzsch“ begrüßt werden.



Sommerfest OV Leipzig

Der Bericht des Ortsverbandsvorstandes betraf dieses Mal insbesondere die Wahlen des neuen OVV und den darauffolgenden Zeitraum bis Mitte 2022, in dem die Betriebsratswahlen stattfanden. Die neu gewählten Vertreter des OVV konnten sich den anwesenden Mitgliedern nach langer Zeit der „Online“-Versammlungen endlich persönlich präsentieren.

Kollege Axel Kleich, der neu gewählte Vorsitzende des OVV Leipzig, nahm die Gelegenheit wahr und bedankte sich bei den Kolleginnen und Kollegen, die nicht wieder für den neuen OVV kandidiert hatten für ihre Mitarbeit im OVV. Natürlich gilt dieser Dank auch den ehemaligen Mitgliedern des OVV, die nicht beim Sommerfest anwesend waren.

Als Gäste konnte der OVV Kollegin Romy Popp für den „Fonds Soziale Sicherung“ und Kollegin Manuela Grimm, die Regionsgeschäftsführerin des DGB Leipzig- Nordsachsen, begrüßen. Kollegin Grimm informierte die Anwesenden zu den Aktivitäten des DGB und stellte dabei auch heraus, dass die EVG und ihre Mitglieder bei der örtlichen Arbeit und bei Aktionen immer präsent sind und mit den tariflichen Errungenschaften in vielerlei Hinsicht beispielhafte Abschlüsse erreicht haben und benannte dabei das EVG-Wahlmodell.

Im Gespräch mit Mitgliedern des OVV wurden aber auch neue Ideen zur Gestaltung des 1. Mai, des „Tages der Arbeit“ in Leipzig und die Initiative „Revierwende- Gewerkschaften gestalten Strukturwandel“ diskutiert. Hier ging es konkret um die Möglichkeit für die EVG in Leipzig, sich einzubringen und mit zu gestalten.

Natürlich stand Manuela Grimm genauso wie Kollegin Romy Popp den Mitgliederinnen und Mitgliedern für Fragen und Gespräche zur Verfügung.

Ein Dank, den auch viele Anwesende zum Ende des Sommerfestes zum Ausdruck brachten, gilt dem Team des „KulturHauses Eutritzsch“ für die gastronomischen Leistungen, die neben dem Grillbuffet bei mehr als 30 Grad, auch die Getränkeversorgung der Gäste hervorragend absicherten. Natürlich auch ein Dankeschön an alle, die mit ihrer Unterstützung bei der Vorbereitung, der Organisation und an den heißen Tagen zu den Sommerfesten selbst, zum Gelingen der Veranstaltungen beigetragen haben.



[Alle Bilder anzeigen »](#)